

COMPAGNIE DES MINES DE MALACCA. (MALACCA MINING COMPANY) (1886-1896)

Compagnie des Mines de Malacca.
(Malacca Mining Company.)
(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 27 décembre 1886)

Société anonyme au capital de cinq cent mille francs.
Siège social, 26, rue Caumartin, Paris.
Cette Société a pour fondateurs :
M. Paul-Louis Burthe, ingénieur, demeurant à Paris, rue Vaneau, n° 38 ;
Et M. Percyvale-Taylor, ingénieur, demeurant à Londres, 28 Queen's — Gate South Kensington.
Elle a pour objet :
La propriété et l'exploitation de la concession des mines d'étain, accordée par le Gouvernement de Pérag, situées dans la presqu'île de Malacca.
Le capital social est fixé à la somme de cinq cent mille francs divisé en cinq cents actions de mille francs chacune.
Elle est constituée pour une durée de cinquante années.
MM. Burthe et Taylor ont été nommés directeurs.
Et administrateurs pour une durée de trois années :
Bontoux (Nosky) lequel demeure à Paris, rue de la Faisanderie, 18.
Comte Jacques de Bryas, lequel demeure à Paris, boulevard Haussmann, 139.
Ferber (Ernest) lequel demeure à Lyon, quai de l'Est, 1.
Jacquand (Antoine) lequel demeure à Lyon, quai de Tilsitt, 12.
Vicomte Raoul de Saint-Seine¹, lequel demeure à Dijon.
Acte déposé chez M^e Hatin, notaire à Paris et publié dans la *Gazette des Tribunaux* du 2.

Compagnie des Mines de Malacca.
Changement de siège social
(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 28 avril 1891)

Aux termes d'une délibération du conseil d'administration de la Société anonyme dite : Compagnie des Mines de Malacca, dont le siège est à Paris, rue Caumartin, 26, en date du 13 avril 1891, le siège social a été transféré à Paris, 11, rue du Mont-Thabor.

¹ Raoul Legouz de Saint-Seine (1836-1915), administrateur des Mines de Bonnac (or dans le Cantal) (1886), fondateur de la Tetilla, mine d'argent à Oruro (Bolivie)(1892), administrateur de Routes et pavages (1913). L'un de ses fils, Bernard (1869-1934), ingénieur chimiste, fut, entre autres, administrateur des Mines de cuivre de Naltagua au Chili. Voir [notice](#).

Compagnie des Mines de Malacca.
Transfèrement du siège social
(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 30 avril 1894)

Suivant procès-verbal en date du 30 mars 1894, de la trente-unième séance du conseil d'administration, de la société anonyme dite : Compagnie des Mines de Malacca, il appert que le siège social de ladite Société, primitivement à Paris, rue de Caumartin, 26, et en dernier lieu rue du Mont-Thabor, 11, a été transféré rue de Grammont, 3, depuis le 1^{er} avril 1894.

Compagnie des Mines de Malacca.
Dissolution
(*La Loi*, 4 juillet 1896)
(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 7 juillet 1896)

Aux termes d'une délibération en date du dix-neuf juin mil huit cent quatre-vingt-seize, l'assemblée générale extraordinaire des actionnaires de la Compagnie des Mines de Malacca, société anonyme au capital de cinq cent mille francs, ayant son siège social à Paris, 3, rue de Grammont, a voté à l'unanimité la dissolution anticipée de la Société à dater du dix-neuf juin mil huit cent quatre-vingt-seize et nommé liquidateurs avec les pouvoirs les plus étendus les membres du conseil d'administration en exercice.
